

Artikel vom 08.12.2022

CSU-Ortsverband Hof Leimitz-Jägersruh

Endlich wieder ein Adventsnachmittag



Nach zwei pandemiebedingten Absagen konnte gestern Nachmittag der traditionelle Adventsnachmittag für Seniorinnen und Senioren des CSU-Ortsverbands im Schützenhaus Jägersruh endlich wieder stattfinden.

Rund 60 Gäste aus Stadt und Landkreis Hof waren gekommen, um bei Kaffee, Kuchen und Christstollen den weihnachtlichen Klängen sowie Geschichten von Toni Ertl zu folgen.

Pfarrer Hans-Jürgen Konrad aus der Kirchengemeinde St. Johannes regte die Gäste, mit seinen nachdenklichen Worten zu den Auswirkungen des Klimawandels und des Krieges in der Ukraine, zum Nachdenken an. Es wurden aber auch gemeinsam fröhliche und hoffnungsvolle Weihnachtslieder gesungen und viele, viele Gespräche, welche gerade die ältere Generation in der Pandemie so vermisst hat, geführt.

Ortsvorsitzende Monika Weiß, welche den Adventsnachmittag seit vielen Jahren organisiert, freute sich insbesondere über den Besuch der befreundeten Senioren-Union aus Berg sowie über die vielen gekommenen Ehrengäste. Zu diesen zählten u.a. Bürgermeisterin Angela Bier, Bezirksrat Dr. Harald Fichter, die Vorsitzenden der Hofer Senioren-Union Esther Zwurtschek und Mittelstands-Union Rainhard Giegold, der stellvertretende CSU-Kreisvorsitzende Jochen Pfaff sowie der frisch gewählte CSU-Landtagskandidat und Lichtenberger Bürgermeister Kristan von Waldenfels.

Wie immer gab es für jeden Gast ein kleines Präsent in Form von selbstgebackenen Plätzchen und Leckereien aus der Weihnachtsbäckerei der Helferinnen des CSU-Ortsverbands Hof Leimitz-Jägersruh.

